

Marie-Ange avait des brûlures d'estomac et des remontées gastriques douloureuses quand elle dînait le soir, en particulier après 20h. Elle avait ce problème depuis de longues années et du coup elle ne pouvait accepter d'invitation à dîner. Les traitements médicaux que les médecins lui ont donnés n'ont rien amélioré, ce qui fait qu'elle les a abandonnés. Elle est venue grâce à une cousine qui lui a parlé de la prière des malades. Elle est venue trois et la troisième fois, il y a an environ, une parole a annoncé la guérison d'une personne ayant des brûlures d'estomac et des remontées gastriques. Depuis cette parole, Marie-Ange n'a plus ses problèmes de digestion, plus de brûlure d'estomac et plus de remontée gastrique.